



りとせ だより

令和6年5月りとせ相模大野こども園

桜を迎えられて新年度がスタートしましたが、あっという間に1か月が過ぎました。子どもたちは相模大野駅周辺や公園に元気いっぱい散歩に行きニコニコ笑顔で帰ってきます。また、園庭や室内で体を動かしたり、集中して遊ぶ姿、保育者とのやり取りを楽しみながら遊ぶ姿も見られます。新入園児の保護者の皆様は色々な点で心配されることもあると思います。しかし、子どもたちはそれぞれに園で楽しいことを見つけ過ごせるようになってきています。ご安心ください。

園での生活に慣れてくると、緊張が解けて疲れやすくなることもあります。休養や十分な睡眠、栄養をしっかりとって元気に過ごしましょう。

ほけんのおしらせ

〔手洗いうがい出来るかな?〕

- ・幼児さんでは、出来る子も多い手洗いうがいですが、ここでもう1度確認してみましょう! 丁寧に洗えてるかな?
- ・2オサムは、ぶくぶくうがいにチャレンジしてみよう。初めての方は、お風呂がおすすです。湯船に出さないように気を付けて下さいね!
- ・まずは、口に入れて出すをしてみよう!
- ・4オ以上のお友だちはガラガラうがいにチャレンジしてみよう。



行事予定

- ・2日(木) こどもの日会
- ・14日(火) 5歳児ミニ遠足(ボリス大和)*
- ・15日(水) 4歳児ミニ遠足(麻溝公園)*
- ・16日(木) 3歳児ミニ遠足(中央公園)*
- ・22日(水) 避難訓練(火災)
- ・23日(木) 誕生会(りとせハッピーデー)
- ・25日(土) 0・1・2歳児親子遠足*
- (川崎水族館)
- ・28日(火) 尿検査
- ・30日(木) 5歳児職業体験研修
- (スターバックス・コーヒー)

*遠足の詳細は別途おたよりでご確認ください。

今月のうた

- ♪ こいのぼり
- ♪ 手をたたくまじろ
- ※ お家で一緒に歌って楽しんでください!

英語教室

つき(まし・にじ)にしよう

10日・17日・24日(金曜日)

体操教室

(まし: 7日・14日・21日・28日(火))

(にじ: 7日(火) 13日(月) 20日(月) 27日(月))

(はな: 13日(月) 14日(火) 20日(月) 27日(日))

おしらせとおねがひ

- ※ 幼児クラスの皆さんは、園服・園帽を着用して登園しましょう。
- ※ 登降園時にタッチしていただいているQRコードは、保護者証でもあります。カードケースなどに入れ、首から下げていただければ幸いです。
- ※ 全ての持ち物に分かりやすく記名をしてください。下着やくつ、洋服など、クラスに同じ物を使用しているお友だちがいる場合があります。よろしく願いいたします。
- ※ 園では、置き傘をお預りできません。置いたままにはせず、必ずお持ち帰りください。
- ※ ベビーカー置き場をお使いいただく際は、ベビーカーを必ず畳んでください。また、詰めて置いていただければ幸いです。
- ※ 新しいお友だちが入りました。ひかり組とあさん、つき組のおさんです。どうぞよろしくお預りいたします。

1歳になりました!
22日 なおさん

2歳になりました!
2日(土) すいさん

おたんじょうびおめでとう!

5歳になりました!
12日 もものさん 23日(土) なぎとさん

6歳になりました!
20日 まなとさん

3歳になりました!
2日 まなとさん 7日(土) ゆうせいさん 25日 せつかさん

4歳になりました!
6日 ゆいとさん 13日 みずきさん ⑬ ゆうまさん 27日 とむひささん

くらすっうしん

0歳児 ひかりぐみ

入園してから1ヶ月が経ちました。保護者の方のご協力のおかげで、小慣らし保育をゆとりと進めることができました。入園当初は泣いているお子さんを見て、保護者の皆不義も心配されてのことと思います。でも今ではだいぶことわ園にも小慣れ、おもちゃを手に取り遊んだり、室内をハイハイやずり這いで移動したり(時にはいたずらをして...)と、とても楽しんでます!今後子どもたちとのスキンシップを大切にしながらしっかりと信頼関係築いていきたいと思っております。

そらぐみ 5月1才児

そらぐみでの生活も1ヶ月経ちました。4月最初の頃は、不安で泣いていた子ども達も少しずつ慣れてきてくれていて嬉しんです。5月上り、天候の良い日も増えくるので、みんなでお散歩に行くなど外での活動を増やしていきたいと思っております。今月は親子遠足が予定されています。

馬がら つきぐみ (2才児)

暖かな陽気の中、暦の上では立夏を迎えました。入園・進級から1ヶ月が経ち、子ども達は、少しずつ新しい環境に慣れ、お気に入りの遊びを楽しむ姿が見られます。今年は何年より気温の高い日が多く、汗をかいて着替えることも多くなっています。2~3着の着替を御用意下さい。衣服を持ち帰った際の補充をよろしくお願い致します。今月も梅雨までの貴重な晴れ間を利用して、外遊びを楽しんで行く予定です。

★新しいお友だちが増えます。

ほしぐみ 3歳児

外気浴が気持ち良い季節になりました。戸外で過ごす時間も元気づけ増えながら、季節や自然を楽しみたいと思っています。子どもたちは新年度から1ヶ月が過ぎ、新しい環境に徐々に慣れてきている様子が見られます。友だちとの関わりも増え、毎日笑顔で過ごしています。公園に行ったり、保育園の近くにお散歩したり、たくさんのお散歩も行っています。遠足も楽しみにしています。

にじ組も始まり、早1ヶ月が経ちました。毎日子ども達の活気に満ち溢れています。私達はその活気に日々カをもらっている感じがしています。新しい生活に慣れ、出来ることは自分のできる範囲で、友達や保育者を助けたりと、互いに支え合っている様子です。戸外活動では春の自然に触れ、蕾から花への変化、その後の変化にも興味を持ち観察しています。お花は、遊びに取り入れ、遊びの想像力も広がっています。気分爽快と体力強化にも繋がっています。写真を撮られること、好きな子ども達はカメラを手にすると、必ずポーズをとって待っています。その姿が可愛らしく、たくさん収めるようになりました。製作では、みんなのふゆめの使用が注意しました。

にじ組 4歳児

たいようぐみ ~5歳児~

新年度がスタートして早くも1ヶ月が過ぎました。新しい環境にも慣れてきた子どもたち、毎日元気な声が響いています。たいよう組の子どもたちはお散歩が大好き!! ぽかぽか陽気と爽やかな風が気持ち良いのでお散歩の時間がとても楽しみなようです。毎日朝「今日はお散歩行く?」と目を輝かせて聞いてきます。お散歩の時間には、鬼ごっこをしてたくさん身体を動かしたり、図鑑を持って公園の身花や虫を探したり、道具や遊んだり汗を流させながらお友だちと楽しく過ごしています。

5月は「電車に乗って遠足」「初めての7ヶ丘」と楽しみが盛りだくさん。たくさん思い出つくろうね!